



Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2019

Schriftliche Anfrage Beatrice Messerli betreffend hindernisfreier Zugang zu Schulhäusern der Volksschule

P195121

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit dem 3-Rollenmodell hat die Verzögerung der Baumassnahmen im Schulhaus St. Johann nichts zu tun. Ursprünglich war deren Umsetzung auf Sommer 2019 geplant – im Zusammenhang mit der Sanierung der Aula. Nach Verschieben der Sanierung wurde vorschnell kommuniziert, dass die Massnahmen früher ausgeführt werden könnten, da sie unabhängig von der Sanierung vorgenommen würden. Dies hat sich jedoch nicht bewahrheitet. Wir bedauern, dass es zu dieser verfrühten Kommunikation und entsprechenden Enttäuschung von Seiten der Betroffenen gekommen ist.

Dem Kanton sind keine weiteren Fälle von Schülerinnen und Schülern bekannt, die aufgrund von ausstehenden Baumassnahmen Schwierigkeiten mit dem Zugang zu ihrem Schulhaus haben. Das Erziehungsdepartement stellt mit Pro Infirmis eine Übersicht zu den verschiedenen Schulstandorten zusammen mit dem Ziel, diese öffentlich zugänglich zu machen und die Schulstandortwahl für die Betroffenen zu erleichtern.

